

English Version on page 2!

Erklärung zu Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH)

Die HORST GmbH ist sich ihrer Verantwortung innerhalb der Lieferkette bewusst und hält alle Vorgaben der REACH-Verordnung in der aktuellen Fassung ein.

Alle Produkte der HORST GmbH sind nach Artikel 3 Nr. 3 der REACH-Verordnung als Erzeugnis einzustufen. Damit bestehen keine Registrierungspflichten; auch nicht nach Artikel 7. Als nachgeschalteter Anwender ist es für uns nicht erforderlich Sicherheitsdatenblätter zu erstellen.

Die Hauptkomponenten unserer Erzeugnisse sind frei von besonders besorgniserregenden Stoffen (SVHC). Jedoch kommen SVHC in Einzelfällen bei uns vor. Der Einsatz der Stoffe ist jeweils nicht beschränkt und steht im Einklang mit der REACH-Verordnung. Im Anhang finden Sie eine Liste der betroffenen Teilegruppen.

Derzeit haben wir keine Hinweise, dass weitere SVHC in unseren Produkten enthalten sein könnten. Diese Einschätzung beruht sowohl auf Informationen unserer Lieferanten als auch auf eigenen Recherchen und Plausibilitätsprüfungen von Informationen zu SVHC in unserer Lieferkette.

Aktualisierungen dieser Erklärung finden Sie auf unserer Webseite unter horst.de/downloads/compliance.

Gemäß der Kandidatenliste vom 21.1.2025 enthalten folgende von uns verbaute Teile und Komponenten informationspflichtige Stoffe mit > 0,1 % Masseanteil:

Gruppe	Teil	Verwendung	SVHC	Cas.-Nr.
Steckverbinder mit Kupferlegierung	BINDER S693, S678 Hirschmann STAS../STAK Lemoso Stecker	Alle Produkte (je nach Ausführung)	Blei (Pb)	7439-92-1
Armaturen, Anbauteile aus Automatenstahl oder Messing	Schlaucharmaturen, Befestigungsösen	Alle Produkte (je nach Ausführung)	Blei (Pb)	7439-92-1

Stand 04/2025

Declaration on Regulation (EC) No 1907/2006 (REACH)

HORST GmbH is aware of its responsibility within the supply chain and complies with all requirements of the REACH regulation in the current version.

All products of HORST GmbH are to be classified as products according to article 3 no. 3 of the REACH regulation. There are therefore no registration obligations; also not according to article 7. As a downstream user, we are not obliged to prepare safety data sheets.

The main components of our products are free of substances of very high concern (SVHC). However, SVHC do occur in individual cases. The use of these substances is not restricted and is in accordance with the with the REACH regulation. Attached you will find a list of the affected groups of parts.

At present, we have no indications that further SVHC could be contained in our products. This assessment is based on both information from our suppliers as well as from our own research and plausibility checks of information on SVHC in our supply chain.

Updates of this declaration can be found on our website at horst.de/downloads/compliance.

According to the candidate list of 21.1.2025, the following parts and components used by us contain substances with > 0.1 % by mass that require information:

group	part	application	SVHC	Cas.-Nr.
connectors with copper alloy	BINDER S693, S678 Hirschmann STAS../STAK Lemosä plugs	all products (depending on version)	lead (Pb)	7439-92-1
fittings, attachments made of free-cutting steel or brass	hose fittings, fixing lugs	all products (depending on version)	lead (Pb)	7439-92-1

Status as of 04/2025